

Das fröhliche Wetter lockte ca. 430 Fahrer nach Aarbergen zum MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV

Endlich hatte - wer auch immer - ein Einsehen mit dem MSC. Am 17. und 18. April 2010 hatte der MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV zum 16. Mal alle Endurofahrer zur IGE 3 h Meisterschaft nach Aarbergen Kettenbach eingeladen. Bei herrlichem Sonnenschein kämpften die Fahrer auf der ca. 6 km langen Endurostrecke um wichtige Meisterschaftspunkte.

In diesem Jahr wurden die Fahrer von tiefen Spurrillen und großen Schlammflöchern verschont. Lediglich die Sicht war durch die Staubeentwicklung in den Nachmittagsläufen beeinträchtigt. War aber zu keiner Zeit gefährlich, denn aufgrund Streckenlänge verteilten sich die Motorräder sehr gut auf dem Parcours.

Die sehr flüssig gesteckte Strecke bot den Fahrern die eine oder andere Erholungsphase, um dann die eingebauten Auf- und Abfahrten zu bewältigen. Kein Vergleich zu den Vorjahren. Es konnte mit weniger Kraft gefahren werden, was auch die Konzentration und die Ausdauer erhöhte und somit zur besseren Sicherheit beitrug.



Wir sind sehr froh, dass uns in diesem Jahr das Wetter keinen Strich durch die Rechnung gemacht hat. Die beiden letzten Jahre waren eine reine Katastrophe. Wir hatten Wochenlang mit der Beseitigung von Schäden auf und neben der Strecke zu tun.

Zum sportlichen Abschneiden der MSCler können wir berichten, dass unser Frank Bremser aus Heidenrod Grebenroth mit seiner Maschine in der Klasse 450 ccm einen überragenden Sieg eingefahren hat. Frank fuhr Rundenzeiten von 6:26 min. Das war absolut die schnellste Rundenzeit an diesem Tag. Nicht zu vergessen ist auch Steffen Kaiser aus Berghausen. Steffen ist mit seinen 16 Jahren einer der Top-Nachwuchsfahrer des MSC. Er fuhr in mehreren Klassen - Youngsters und Team jeweils auf den zweiten Platz. In der Teamklasse hatte Steffen mit seinem Kollegen etwas Pech, denn zum Ende der 3 Stunden brach ihnen der Schalthebel ab und somit verloren Sie etwa 9 Sekunden auf

den ersten Platz.



Unser Fahrleiter, so bezeichnet man den Rennleiter beim Enduro, Guido Faber konnte sich in der Zweizylinderklasse mit seiner 950ziger KTM den hervorragenden zweiten Platz sichern. Guido nahm vor drei Jahren an der damals noch „Paris Dakar“ teil und plant für die Zukunft eine erneute Teilnahme.

Schirmherr und Clubmitglied Landrat Burkhard Albers besuchte am Sonntag mit seiner Familie die Veranstaltung und überreichte bei den Siegerehrungen die Pokale an die Fahrer.

Wir, der Vorstand des MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV, möchten uns auf diesem Wege nochmals bei allen Beteiligten (Schirmherr, Streckenposten, Bewirtschaftung, Papier- und technische Abnahme, Rennarzt, Rotes Kreuz sowie allen anderen Helferinnen und Helfer) recht herzlich für das uns entgegen gebrachte Engagement bedanken.

Weiterhin möchten wir auf unsere weiteren Highlights hinweisen.

Am 15. und 16. Mai 2010 findet auf unserem Gelände ein großes Honda Monkey Treffen statt. Wie uns der ausrichtende Verein mitgeteilt hat, werden etwa 450 Teilnehmer aus ganz Deutschland mit ihrem Bikes erwartet. Es werden viele Um- und Eigenbauten gezeigt. Es werden auch viele Verkaufsstände in Bezug auf Touning und Ersatzteile Vorort. Der MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV ist kein Veranstalter! Wir stellen nur das Gelände zur Verfügung.

Besucher und Zuschauer sind herzlich eingeladen.

Als nächstes steht dann unser Vereinshöhepunkt am 17. und 18. Juni 2010 auf dem Programm. An diesem Wochenende findet unser traditionelles DMV Moto Cross mit einem Lauf zur Hessenmeisterschaft statt. Hier gehen auch wieder zahlreiche MSCler, wie z. Bsp. Nils Gehrke, Steffen Kaiser und Frank Bremser, an den Start. Im vergangenen Jahr konnte Nils Gehrke den Gesamtsieg einfahren.

Der MSC plant weiterhin in diesem Jahr erstmals eine MX-Woche für die ganze Familie, einen ungezwungenen Moto-Cross-Urlaub ganz ohne Wettkampfstress: Freies Training für eine Woche oder nur ein paar Tage. Mit Camping, Grillen, Entspannen, unseren schönen Taunus genießen oder auch einfach nur in der Sonne liegen, Bier trinken oder Benzin quatschen.

Teilnehmen kann jeder, der eine entsprechende Geländemaschine hat (z.Bsp. Motocross- oder Endurowettkampfmaschinen, Hardenduros, Quads, Trialmaschinen etc.). Unser Fahrerlager sowie unsere schöne Strecke stehen in dieser Woche jeden Tag zum Fahren zur Verfügung. Weiterhin wollen wir den MX-Urlaubern ein Frühstück sowie bei Bedarf auch ein Abendessen mit Getränken anbieten.

Dieses Highlights sollten Sie sich nicht entgehen lassen!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Der Vorstand des MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV

All dies können Sie auf der Webseite unter www.msc-michelbacherhuette.de nachlesen.